

LUBBOCK NEWS



マーク・イヤーウッドさん



ジェシカ・マクアレンさん

マークさんが退職され
ジェシカさんが就任しました

長年にわたり武蔵野市との交流事業を担当されていたラボック市のマーク・イヤーウッドさんが退職されました。お世話になったことのある会員の皆さまも多いのではないのでしょうか。マーク・イヤーウッドさんの後任には、ジェシカ・マクアレンさんが就任しました。ジェシカ・マクアレンさんも非常に気さくな方で、対面での交流再開を心待ちにされています。

両市ジュニアのInstagram
共同アカウントを開設しました

昨年度中止となったラボック市のジュニア大使受入の代替として、ラボック市のジュニア大使と、武蔵野市のジュニア交流団員のみが閲覧できるInstagramアカウントを開設しました。過去の交流の思い出の写真を投稿したり、日本の季節行事を英語で発信するなど、様々なかたちで交流が行われています。

本年度のラボック市ジュニア大使の
受入は新型コロナウイルス感染症
拡大の影響により中止となりました

平成30年度 ラボック市ジュニア大使受入の様子

昨年度に引き続き、本年度のラボック市ジュニア大使の受け入れは、両市で協議して、新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえ中止することとしました。

今後の状況によりますが、来年度は6月の受入実施を目指して調整していく予定です。それに伴い、次回のジュニア交流団の派遣も令和5年度にずれる予定です。

来年度、安全な状況でジュニア大使の受け入れができることを願って準備を進めておりますので、ラボックの会の交流会やホストファミリー募集等、ぜひご協力ください！

ラボック市の状況などは下記URLでご覧になれます。

<https://ci.lubbock.tx.us/>

ラボック市との交流が35周年を迎えました

武蔵野市とラボック市は昭和61年からジュニア同士の交流を実施しており、今年で35周年を迎えました。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響でなかなか交流が叶わない状況ではありますが、今後もこの交流を通して両市の相互理解と友好関係が促進されることを願っています。



平成31年度 武蔵野市ジュニア交流団派遣の様子